



Projection- débat
autour du film
de Coline Serreau
« Tout est permis »

Projection

Le permis de conduire à points est instauré depuis plus de 20 ans.

Véritables lieux de mixité sociale et culturelle, les stages de récupération de points sont l'occasion pour les auteurs d'infractions d'y exprimer leur révolte mais aussi de se raconter.

Les nombreux témoignages et images recueillis par Coline Serreau lors de ces stages dressent un portrait tragi-comique de notre société.

Portrait à charge, mais regard complice, TOUT EST PERMIS est un film réalisé aux quatre coins de l'Hexagone.

Mardi 17 novembre

20h

**Espace Gérard-Philippe
rue Louise-Michel**

Débat

Présente dans les Yvelines depuis 20 ans, la Ligue Contre la Violence Routière (LCVR 78) contribue par le travail de ses militants bénévoles à réduire le nombre de victimes de la route et la gravité des collisions.

En effet, malgré les progrès importants accomplis depuis 2002, les accidents de la route restent une cause importante de handicap et de mort prématurée.

Deux membres du bureau de l'association départementale seront présents pour apporter des réponses aux questions du public.



**Ligue contre
la violence routière**

Association départementale des Yvelines, LCVR 78
mél : ViolenceRoutiere.78.contact@gmail.com

Entrée libre et gratuite

Avec le soutien de la Ville et du Cadeb

Inscription préalable requise par mél à : cadeb78@wanadoo.fr